

## Osorio Chong se disciplina

espués de haber tenido la espada desenvainada por un buen tiempo en contra de la dirigencia de su propio partido, finalmente el coordinador de la bancada del PRI en el Senado de la República, Miguel Ángel Osorio Chong se disciplinó y esto ocurrió luego de una visita que hizo el exgobernador de Hidalgo al presidente del CEN del PRI, Alejandro Moreno.

Como se recordará, el también exsecretario de Gobernación, había encabezado una acometida en contra del líder tricolor y para ello se valió de expresidentes de este partido como Dulce María Sauri Riancho, pero en realidad, en la Cámara Alta, en su intento, el legislador se fue quedando solo ya que los estatutos del Revolucionario Institucional establecen que no se puede quitar a una



dirigencia que fue electa por el voto de sus militantes.

Así, al final, únicamente dos legisladoras se quedaron con Osorio Chong: Claudia Ruiz Massieu y Nuvia Mayorga.

La primera, exsecretaria de Relaciones Exteriores y exdirigente del Revolucionario Institucional, que habría dejado una enorme deuda en dicho instituto político, mientras que la segunda, prácticamente toda su carrera política fue junto a Osorio Chong, a quien le debe su desarrollo en este ámbito.

Osorio Chong aprovechó la guerra que Morena le había declarado al exgobernador de Campeche. Entre los recursos de los que echó mano, el senador Osorio pretendió una especie de auto victimización, buscando ser removido de la coordinación de los senadores tricolores para luego acusar a Moreno Cárdenas, pero la provocación no le funcionó porque nunca estuvo en los planes de Alito removerlo para evitar una situación así.

Es evidente que Osorio actuó movido por intereses políticos muy personales, pero también presuntamente apoyado por Palacio Nacional, a cambio de que ese grueso expediente que tienen de su trayectoria, no se dé a conocer.

Por segunda ocasión, el diputado Alito Moreno estuvo hace dos días en el Senado de la República. La primera vez fue en la plenaria de la bancada tricolor y en cuanto el coordinador Osorio Chong lo vió, junto con sus dos incondicionales abandonó sin mayor explicación el recinto donde se llevaba a cabo el cónclave priísta.

Esta vez, Moreno Cárdenas llegó a la Cámara Alta para reunirse con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal, con quien el campechano tiene una muy buena relación desde hace tiempo y aunque los cuestionamientos respecto a esta reunión fueron diversos para el senador zacatecano, éste respondió que en su calidad de presidente de la Jucopo, él atiende a todos. En suma, tampoco quiere problemas. Pero al final de todo este asunto, hay que señalar que a Osorio Chong no le quedó otra más que disciplinarse.

Periodista.morcora@gmail.com